

Sehr geehrter Herr Schmitt.

Die Notwendigkeit einer Verkehrswende steht außer Frage. Auch im Markt Hösbach wurde hierüber nachgedacht und bereits Maßnahmen getroffen. Als Beispiel hierzu kann ich die bereits eingerichtete Fahrradstraße im Bereich der Uferstraße anführen. Weitere Maßnahmen müssen folgen, so zum Beispiel die Überprüfung der Buslinienführung.

Das Thema Verkehrsinfrastruktur bezüglich der Neubaugebiete wurde bereits bei deren Planung im Marktgemeinderat diskutiert, hier wurde mehrheitlich eine ausreichende Verkehrsinfrastruktur gesehen.

Alle weiteren Fragen sind Themen, die durch den Marktgemeinderat beschlossen werden. Natürlich bin ich für alle Themen offen, aber letztendlich trifft dieses Gremium die Entscheidungen. Dies gilt auch für Einbeziehung von Fachverbänden und Interessengruppen.